

Apreciando lo que parecia bello

Esta noche aprecio una foto de la belleza de el , sus ojos perdidos , su boca delgada , fina pero sonrosada del frio que pudo llegar a sentir el sin estar commigo en su travesia al pais nordico del viejo continente . Su sonrisa algo timida , como el y su frialdad al tratarme .

Su piel que siempre me ha parecido una mezcla misteriosa . Al igual , que el en mi vida un dia aparece y al otro no vuelvo a saber de el jamas.

Como recordar cuando el me decia que me daria todo , y se fue dejandome sin nada .

Desnuda pero indefensa,fue en ese instante cuando determine que el amor es libre . si el no me queria en su vida y eso lo hacia feliz debia dejarlo .

Por que el amor no es felicidad , sino bienestar reciproco y tranquilidad .

Fue ahí ... cuando el se aparto de mi vida . Y yo segui con la mia tranquila, como el mismo me lo sugirio sin mortificarme por lo sucedido , como si eso nunca se hubiera cruzado .

Sembrando cinismo hacia mi, siendo muy indiferente de lo sucedido . Asi me di cuenta que es mejor vivir, sin arrepentimientos y emociones